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28. ordentliche Generalversammlung 

Datum 21. Februar 2023

Ort Anna Stüssi-Haus, 8114Dänikon

Verteiler:        alle Vereinsmitglieder

Geschäfte der GV

Der Präsident kann 17 stimmberechtigte Mitglieder begrüssen. 
Entschuldigt haben sich:  Familie Bollinger, Familie Bolliger, Familie Biaggi, Familie 
Fiechter, Margrit Marthaler, Angela Vollmer und Marlies Schüppach
 
Die Einladung mit der Traktandenliste und den notwendigen Unterlagen zu den heutigen
Geschäften wurden fristgerecht verteilt. Die Teilnehmer der GV sind mit der Traktanden-
liste einverstanden.
  
1.   Wahl des Stimmenzählers

      Dani Hadorn wird als Stimmenzähler bestimmt.

2.   Abnahme des Protokolls der letzten GV 2022

      Das Protokoll der letzten GV 2022 wird einstimmig genehmigt. Dem Aktuar wird für
      die Arbeit gedankt. 

3.   Abnahme des Jahresberichtes 2022
 

      Markus Marti präsentiert den, auch den GV-Unterlagen beiliegenden Jahresbericht,
      unterlegt von diversen Folien 

     - 22. Februar 27. ordentliche GV
     - März     Ablieferung Berichte und Statistiken an den ZVS / Birdlife für das
                                  Jahr 2022
     - April  Begehung Naturlehrpfad mit Schülern 1. - 3. Klasse Schulhaus 
                                  Rotfluh
     - Mai Exkursion Naturpark Silberweid
                                  Sitzung mit Schule Rotfluh betreffend vogelgerechter Aussenanlage
     - Juni          Kontaktaufnahme mit AWEL betreffend Sanierung Waldtümpel 
     - Juli Erstellung Flyer für Neuzuzügertag 
                                  Begehung Tümpel mit dem Gewässerbeauftragten der Region 
     - August   Herbstpost an die Mitglieder
     - September Besuch Tierpark Goldau



     - Oktober Nistkastenreinigung
     - November Teilnahme Delegiertenversammlung Hirzel
     - Dezember Reinigung der Schwalbennester bei Kurt Meier      
      
       Der Präsident lässt über die Abnahme des Jahresberichtes abstimmen.
       Der Bericht wird einstimmig genehmigt.

 4.   Abnahme der Jahresrechnung
 
       Der Präsident bittet die Kassierin Anne Feidt um eine kurze Erläuterung der 
       Jahresrechnung. Die Vereinsrechnung schliesst mit einem Verlust von Fr. 875.62. 
       Das Vermögen Beträgt Fr. 6287.38
       José Torche regt an das Vereinskonto bei einer Bank statt bei der Post zu führen
       um von tieferen Kosten zu profitieren. Die Kosten und der Aufwand für einen
       Wechsel z. B. zur Bezirkssparkasse werden von Anne Feidt und Markus Marti
       abgeklärt. 
 
       Das Verlesen des Berichtes der Rechnungsrevisoren Ernst Fiechter und Philippe
       Roth wird nicht verlangt.

        Anschliessend wird die Jahresrechnung einstimmig genehmigt.
        Der Präsident dankt der Rechnungsführerin und den Revisoren für ihre Arbeit.

5.    Mitgliederbestand

       Mitgliederbestand    26 Einzelmitglieder, 24 Familienmitglieder
       Ausgetreten:    Inge Frei
       Verstorben:      Claire Scabell, Peter Jordi   
       Neueintritte:      Angela Vollmer, Regula Lächler, Sigi Seyrling, Roman Spillmann
                                Bernadette Widmer
 
6.    Festlegung des Jahresprogramms 2023
 
       Der Präsident stellt das Jahresprogramm 2023 vor, das auch Bestandteil der GV-
       unterlagen war. 

        - Januar - 
          Dezember: Exkursionen  und Aktionen  ZVS/Birdlife Zürich  und SVS/Birdlife
                            Schweiz

      - 9. Mai: Kurzkurs Gartenvögel

      - 13. Mai: Stunde der Gartenvögel

      - Frühling – Herbst: Spaziergänge in unseren Gemeinden / Umgebung
        Vogelstimmen (Wald), Fledermäuse (nachts), Kräuter sammeln, Pilze

       Termine werden auf der Homepage und im Furttaler publiziert.
 
       Es werden keine Exkursionen mehr angeboten, da Aufwand und Kosten in keinem
       Verhältnis zu dem Interesse an einer Teilnahme standen. 



     - 28. Oktober: Nistkastenreinigung 
     - 27. April 2024: 29. ordentliche GV

       Das Jahresprogramm wird einstimmig genehmigt.

7.    Wahlen

       Nach 6 Jahren Tätigkeit als Aktuar tritt Rolf Widmer als Aktuar von seinem Amt zu-
       rück. 
       Der Präsident schlägt als Ersatz in den Vorstand Frau Angela Vollmer vor. Sie hat
       sich erfreulicherweise zur Verfügung gestellt im Vorstand ein Amt zu übernehmen.  
       Der Präsident stellt sie in Abwesenheit mit einem von ihr verfassten Portrait vor. 
       Da es sich um ein ordentliches Wahljahr handelt müssen alle Vorstandsmitglieder
       und die Rechnungsrevisoren wieder gewählt werden. Die Wahl erfolgt in globo, ein-
       stimmig.
       Auch die separate Wahl des Präsidenten erfolgt einstimmig.
       
8.    Diverses

       Vogel des Jahres 2023 ist der Sumpfrohrsänger

       José Torche präsentiert die Nistkastenstatistik. Die Belegung der Kästen war wie
       fast immer sehr gut. Es gab aber ausserordentlich viele unausgebrütete Eier. Die 
       Ursachen dafür sind unklar. Es gilt die Sache weiter zu beobachten.
       Wir haben einen Bestand von 235 Kästen. Nur 12 waren leer. Es wurden 13 Nist-
       kästen ersetzt.
       Es fanden wieder Vor- und Nachtouren durch das Nistkastenteam Walter Bigler,
       Françoise und Pillippe Roth und José Torche statt, vor der offiziellen Nistkasten-
       reinigung. Im Bereich Hüttiker Berg wurde wieder ein Teil der Kästen durch Nadia
       Liebi mit ihrer Waldspielgruppe gereinigt.  Allen Helfern sei für ihre hervorragende
       Arbeit gedankt.
 
       Walter Bigler überreicht José Torche ein Dossier über die fälligen Tätigkeiten als
       Nistkastenobmann.

       Dani Hadorn stellt seinen Garten auch dieses Jahr wieder als Treffpunkt nach der
       Nistkastenreinigung zur Verfügung und Françoise Roth beteiligt sich wie immer
       an der Verpflegung.

       2024 findet wieder ein Dorffest statt. Die Versammlung ist einstimmig der Meinung,
       dass der Verein daran teilnehmen soll. Über die Art und Weise macht sich der Vor-
       stand noch Gedanken. Als Örtlichkeit könnte wieder das Riegelhäuschen von Emil
       Meier benutzt werden.
       
       Der Präsident orientiert über den Stand des Projektes Waldtümpel. Um einen Bei-
       trag an die allfälligen Kosten vom Kanton zu erhalten, sind anspruchsvolle Formu-
       lare auszufüllen. Der Vorstand sucht dafür noch externe Unterstützung.

       Rof Widmer wird mit besten Dank, einem guten Tropfen und einem Büchergut-
       schein  aus dem Vorstand verabschiedet. 
       Der Vorstand bedankt sich bei Françoise Roth mit einem Blumenstrauss für ihren
       grossen Einsatz bezüglich Apero.     



  
       Da keine Fragen mehr sind schliesst der Präsident offiziell die Versammlung und 
       macht auf den folgenden Vortrag von Frau Christa Glauser (stv. Geschäftsfürerin
       von Birdlife Schweiz) aufmerksam. 
 
       Frau Glauser zeigt in überzeugender Art und Weise was für Leistungen von Birdife
       auf  allen Ebenen von den einzelnen Sektionen über Birdlife Zürich, Birdlife Schweiz
       und Birdlife International erbracht werden. Es ist ja immer wieder von Mitgliedern die 
       Frage gestellt worden, was Birdlife Zürich eigentlich für unsere Beiträge leistet. Es 
       werden im Netz viele Dokumente und Formulare zur Verfügung gestellt, die die Ar-
       beit der Vereinsvorstände erleichtern können. Auch bei der Erstellung unsere Home-
       page erhielten wir Support von Birdlife Zürich. Birdlife betreibt auch tatkräftiges
       Lobbying auf Parlamentsebene um den Anliegen betreffend Biodiversität und Natur-
       schutz Nachdruck zu verleihen. Auch versucht man bereits auf Gesetzesebene ein-
       fluss zu nehmen (z. B. Jagdgesetzt). Im weiteren werden viele Broschüren zu viel-
       fältigen Themen erstellt, wovon auch die Vereine wieder profitieren können.

      Der Präsident dankt der Referentin und lädt alle Anwesenden zu einem kleinen  
      Apero, organisiert wie immer durch die Familie Roth.

                  Markus Marti, Präsident     Rolf Widmer, Aktuar


